

Febrero 9, 2017

Omar Gutiérrez comprometió la inversión de 30 millones de pesos para infraestructura de cara al mundial de rafting que se realizará el año próximo en la localidad, entre otros anuncios.

El mandatario provincial, Omar Gutiérrez y el intendente Sandro Badilla presidieron los actos por el 28º aniversario de la localidad de Villa Pehuenia. Durante la jornada, Gutiérrez anunció obras y entregó fondos y elementos para la comunidad. En tanto, comprometió la inversión de 30 millones de pesos para infraestructura de cara al mundial de rafting.

'Hoy celebramos 28 años de historia de vida de nuestra querida Villa Pehuenia. El presente nos da desafíos para enfrentar siempre con las mismas reglas del juego, sin enfrentamientos ni egoísmos. Este presente nos abre las puertas a nuevos desafíos', señaló el mandatario y felicitó al intendente y su equipo, por los avances en la localidad.

Gutiérrez compartió la alegría del nuevo Paseo de Artesanos y el muelle en construcción, obras que se se inauguraron ayer. Además, felicitó por la realización del próximo campeonato mundial de rafting en la localidad y comprometió la 'inversión de 30 millones de pesos en infraestructura necesaria para mostrar Pehuenia al mundo'.

Agregó la entrega de cinco millones de pesos para la remodelación y recategorización del Centro de Salud, hospital tercera complejidad de Villa Pehuenia, 'para fortalecer en la salud la calidad de vida de los habitantes de la Villa', manifestó.

En primera instancia, concedió materiales deportivos para la práctica de vóley y fútbol en el SAF local. Luego firmó un acta para la construcción del jardín maternal Piñoncitos, obra de infraestructura anhelada por la población de la zona.

Entregó el acta de creación del Centro de Formación Profesional nº 28 y un equipo de ataque rápido contra el fuego para Villa Pehuenia y otro similar para Alumine.

Durante la jornada se entregaron vehículos para las comunidades Puel y catalán. También equipamiento para los bomberos que controlan los incendios forestales y los felicitó por el trabajo desarrollado en este momento por la presentación de focos de incendio en cercanías de la zona Rahue.

Agradeció a todos los involucrados en la actual lucha contra el flagelo de la droga y el alcohol en la provincia y entregó una camioneta Chevrolet S10 doble cabina cuatro por cuatro y dos motocicletas para la Policía. Entregó también 522 mil pesos para la compra de mobiliario

destinado al Centro de Integración Comunitaria local.

En lo que respecta a la producción, Gutiérrez se refirió a los trabajos conjuntos con el Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) y su paralelo de Chile, para evitar trabas aduaneras.

Anunció además la firma de un convenio con la cooperativa de San Martín de los Andes para brindar el servicio de internet de banda ancha en la Villa, que comenzará a funcionar a fines de marzo y principios de abril, lo que repicará también en Aluminé.

Por último, Gutiérrez informó que solicitará a la Legislatura provincial el endeudamiento por 522 millones de pesos para la licitación de la construcción del primer tramo de la ruta 23 desde El Malleo hasta Pilo Lil.

Por su parte el intendente Sandro Badilla recordó a los antiguos pobladores y agradeció a vecinos y turistas que hacen posible el presente de la localidad. Destacó la importancia del trabajo del Ente Mixto de promoción Turística de Villa Pehuenia y Moquehue que trabaja en distintas provincias de Argentina y en Chile promocionando la actividad de la región. En este marco, agradeció el acompañamiento del gobierno y en especial el acompañamiento personal de Gutiérrez, con quien inauguraron importantes obras durante 2016.

'Hoy inauguramos la ampliación de la biblioteca Popular Maestro Galeano, con equipamiento facilitado por el gobierno provincial. Estamos trabajando `para planificar Moquehue para los próximos 15 o 20 años', manifestó Badilla.

El gobernador estuvo acompañado por el ministro de Seguridad, Trabajo y Medio Ambiente, Jorge Lara, autoridades provinciales y locales.

Información extraida de Neuguén InformaÂ